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IHR - JEDER EINZELNE MENSCH IN DER FORM -
 SEID EIN VON GOTT GESCHAFFENES GÖTTLICHES KIND 

Saul, gechannelt durch John Smallman

 

Wie ihr gut wisst - auch wenn ihr es während eures täglichen menschlichen Lebens sehr oft vergesst -,
sind wir alle Eins und gibt es Keine Trennung, denn eine Trennung von dem Einen ist unmöglich, das Eine
ist Alles.  Und die Menschheit erwacht aus dem Zeitalter des Vergessens nun ins Bewusstsein - in das
Gewahrsein des Einsseins und der Untrennbarkeit von Allem.  Dieses wachsende Gewahrsein kann sehr
beunruhigend sein, weil das, was ihr als normales tägliches Leben angesehen hattet, nicht mehr zu
funktionieren scheint, Dinge fortwährend schiefgehen. Und ein intensives Gefühl der Ungewissheit - eine
Ungewissheit, die schon immer da war, aber verborgen war oder verleugnet wurde - führt zu Unruhe und
Angst.  Wie ich schon mehrfach sagte, kommt nun viel "Kram" hoch, der anerkannt, dem gedankt und der
losgelassen werden muss, und möglicherweise erscheint diese Liste an "Kram" endlos.  Das liegt daran,
dass er sich angesammelt hat, obwohl er so lange verborgen oder verleugnet wurde, und jetzt wird ihm -
aufgrund eurer kollektiven Wahl zu erwachen - erlaubt, in euer Bewusstsein zu kommen, und ihr müsst
euch mit ihm auseinandersetzen. Es ist nicht angenehm, aber es muss angegangen werden, damit in
euren Herzen Raum für die Liebe entsteht, während der "Kram" - Dinge, die die Liebe blockieren -, wie
Angst, Ärger, Groll, Hass und Antipathie sich auflöst.

Der größte Teil der Menschheit hat sich über Äonen allein, verlassen, getrennt gefühlt, und das hat zu
einem großen Bedürfnis geführt, sich zu sozialisieren, Teil eines Stammes, einer Gruppe, einer religiösen
Organisation usw. zu sein, um dieses Gefühl der Trennung, das unnatürlich ist, zu lindern.  Ihr habt
kollektiv die Wahl getroffen, Trennung zu erfahren, und seid tatsächlich zu der Überzeugung gelangt, dass
ihr getrennt wärt, und das hat euch über die Äonen enormen Schmerz und Leid bereitet.  Euch Gruppen
anzuschließen oder Familien zu gründen, um diesen Ansicht zu mildern oder zu beheben, konnte nicht
funktionieren und tat dies auch nicht, denn ihr wusstet, dass stets der Tod kommen würde, um diese
Beziehungen zu beenden.  Und doch hattet ihr im Innersten eures Wesens das Gefühl, dass das Leben
nicht mit dem Tod enden kann, dass es einen weit tieferen Sinn haben muss, als euer tägliches Leben
vermuten lässt.  Viele verhöhnten diejenigen, die an Gott und ein Leben nach dem Tod glaubten, und
behaupteten, dass diejenigen, die solche Überzeugungen vertraten, einfach zu ängstlich seien, um die
Realität zu akzeptieren, dass der Tod unausweichlich sei, aber diese Spötter vergruben in Wirklichkeit nur
ihre eigenen Ängste tief unter der Ebene ihres bewussten Gewahrseins, Ängste, die einen inneren Aufruhr
verursacht hätten, dem sie sich nicht hätten entziehen können.

Jetzt müssen sich alle, jede empfindungsfähige Lebensform, mit diesen lange vergrabenen oder
verleugneten Themen auseinandersetzen, die die Erfahrung der Trennung ermöglicht haben.  Das Gefühl
der Trennung wird sich auflösen, wenn sich dieser Themen angenommen und sie liebevoll erlöst werden. 
Es gibt nur die Liebe, wie ihr sehr wohl wisst, aber ihr könnt Sie vor euch selbst verbergen, indem ihr euch
auf die Erfahrung der Trennung einlasst, in der es so aussieht, als sei jeder von euch ein sterbliches
Wesen, das fast ständig vom Tod bedroht ist.  Diese Bedrohung leitet und dirigiert euch die meiste Zeit,
während ihr euer tägliches Leben lebt und euren Lebensunterhalt verdient, um das Lebensnotwendige für
euch selbst und für eure Lieben zu bezahlen - und heute mehr denn je.  Diese Bedrohung hält euch immer
in der Nähe der Angst, was entweder zu Wut oder zu einem Gefühl der Hoffnungslosigkeit führt.  Diese
Wut oder Hoffnungslosigkeit steigt nun in das Bewusstsein eines jeden Menschen empor, der nach Liebe
und Sinn in seinem Leben sucht, während sie früher weitgehend verleugnet und mit einer Maske
überzogen wurden, die den inneren Aufruhr eines jeden verbarg.  Das ist nun nicht mehr möglich, denn
jeder muss sich nun seinen eigenen persönlichen Themen stellen und sich mit ihnen auseinandersetzen -
Wut, Groll, Hass, Unwürdigkeit, Schuld und Scham -, die verhindern oder nicht erlauben, dass die Liebe in
ihre Herzen dringt.  Es ist eine äußerst schmerzhafte und beunruhigende Zeit, aber ihr bewegt euch sehr
schnell durch sie hindurch, weil ihr kollektiv gewählt habt, die Liebe über die Unwirklichkeit der Illusion
oder des Traums zu stellen, in die ihr so lange eingetaucht wart.

In dem Maße, wie sich euer kollektiver Erwachensprozess intensiviert und beschleunigt, intensiviert sich
auch das Bedürfnis oder Erfordernis, täglich Zeit in eurer heiligen inneren Zuflucht zu verbringen - zu
meditieren, zu beten, zu entspannen oder einfach zu sein.  Viele von euch werden feststellen, dass ihr
diese für euch allein verbrachte Zeit, die ihr euch - vielleicht schon seit Jahren - für euer persönliches
Wachstum und eure Entfaltung reserviert habt, die ihr aber aus verschiedenen Gründen nicht immer
täglich einrichten konntet, nun wie eine Kostbarkeit hütet.  Jetzt müsst ihr euch selbst würdigen und ehren
und diese private Zeit jeden Tag für euch in Anspruch nehmen, denn sie ist ein wichtiger Aspekt eures
persönlichen Erwachensprozesses, und ihr habt sie vor eurer jetzigen Inkarnation als einen wichtigen Teil
eures menschlichen Lebensweges eingeplant.

Erinnert euch, wenn ihr euch aus den oben genannten Gründen eine Auszeit nehmt, daran, dass ihr enorm
mächtig und kraftvoll seid, und indem ihr das tut, dann helft ihr der gesamten Menschheit, zu erwachen. 
Ihr seid alle in dem Wissen inkarniert, dass die volle Absicht für eure Anwesenheit auf der Erde jetzt,
heute und an jedem Tag eurer jetzigen Lebenszeit darin besteht, den Erwachens-Prozess zu unterstützen. 
Zahlreiche andere liebe Seelen, die sich noch nicht daran erinnert haben, dass sie göttliche Wesen sind,
bauen und vertrauen auf eure Anwesenheit und auf die liebevolle Energie, die ihr zum Ausdruck bringt und
die ihr allein dadurch mit der ganzen Menschheit teilt, dass ihr jetzt inkarniert seid.  Wenn ihr
irgendwelche Zweifel an eurer Würdigkeit oder eurer Kompetenz für diese göttliche Aufgabe habt, dann
geht nach innen und bittet mich, Jesus, den Heiligen Geist oder irgendeinen von jenen in den spirituellen
Reichen, von denen ihr regelmäßig Führung erbittet, euch dabei zu helfen, diese Zweifel aufzulösen, die
ganz und gar gegenstandslos sind.

Ihr, jeder einzelne Mensch in der Form, seid ein von Gott geschaffenes göttliches Kind, in jeder Hinsicht
perfekt, ihr habt diese absolute Wahrheit über eure reine und sündenlose Identität nur vorübergehend
vergessen.  Jedes empfindungsfähige Leben wurde göttlich erschaffen, um Gott Freude zu bereiten, und
nicht auch nur eines von ihnen kann darin versagen.  Ihr seid Eins mit dem Einen, in einer dauerhaften
und ewigen heiligen Beziehung, die niemals gebrochen oder beschädigt werden kann.  Freut euch an
diesem Wissen, vertraut diesem Wissen, Es ist, was ihr wirklich seid!  Gott liebt und euch und nimmt euch
vollständig und in jedem Moment eurer unendlichen Existenz an, und tief in euch selbst könnt und werdet
ihr die gottgewollt in euch platzierte Gewissheit und Zusicherung dieser heiligen und unbestreitbaren
Wahrheit finden.  Geht einfach nach innen und erlaubt der Liebe, Mutter/Vater/Gott, der Quelle, dem Alles,
das ebenfalls Ihr ist, euch in die liebevollen Arme der WIRKLICHKEIT zu nehmen und darin einzuhüllen! 
Was für eine wundervolle Offenbarung für euch, nun, da ihr das neue Jahr betretet.

In inniger Liebe, Saul.
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